

ALLEZ-Y

Une collecte de jouets en centre-ville de Villeneuve



Dès à présent, les donateurs sont invités à venir déposer les jouets à l'agence Century 21.

/PHOTO J.M.-C.

Depuis le début du mois et jusqu'au 30 novembre 2017, l'agence immobilière du centre-ville participe à la collecte de jouets Century 21, afin d'offrir un Noël à tous les enfants.

En cinq ans, l'enseigne nationale a permis de réunir 1 500 000 jouets remis à des enfants.

À chaque fois, ces actions de collecte sont conduites avec le soutien d'une association choisie par l'agence et en parfaite concertation avec ses responsables locaux. Cette année, les agents

comptent bien battre le record de la collecte 2016 qui avait rassemblé plus de 1250 jouets. À noter qu'un partenariat a été mis en place à nouveau avec l'enseigne 'Toys'R'Us de Vedène.

La remise officielle des jouets à l'antenne locale du Secours Populaire aura lieu le 14 décembre prochain, salle Fernand-Martin.

Dès à présent, les donateurs sont invités à venir déposer à l'agence, 1 place Saint Marc, de 9h à 12h et de 14h à 18h, un ou plusieurs jouets de leur choix.

L'AGENDA

ALJOURD'HUI ● Contes enfants à Saint-Saturnin. Contes pour les 0-6 ans à 10h15, à l'Oustau en collaboration avec les conteurs de l'association Romarine. Entrée libre.
→ Renseignements : ☎ 04 90 221380, romarine-contes@orange.fr

● Lectures théâtralisées à Sauveterre. "Chabrol - la voix des Cévennes" par la Cie théâtre Clandestin, à 19 heures, au Pôle culturel Jean Ferrat. "Mademoiselle Zazie" par la Cie Théâtre Clandestin, pour jeune public, à 16 heures au Pôle culturel Jean Ferrat.

DEMAIN ● Exposition à Vedène. Le four à porcelaine propose une exposition jusqu'au 30 novembre à l'espace du Lavoisier, place du Petit Pont, le lundi de 14 à 17 heures, du mardi

au vendredi de 9h30 à 12 heures et de 14 à 17 heures et le samedi de 9h30 à 12 heures.
→ Renseignements : ☎ 04 90 2378 64.

● Coupure de courant à Morières. Elle aura lieu 1199 Route nationale 100, 829, 871, 680, 791, chemin des Lavarines, 400, chemin des Costes, route de Jonque-ретtes, 52, 1090 route de Gagnagne, rue des Portugaises.

● AG à Morières. L'ADRAC, Comité de défense des riverains de l'aérodrome de Châteaublanc, organise son assemblée générale à 18 heures à l'Espace Robert Dion (salle d'accueil). À l'ordre du jour, situation générale de l'aérodrome, bruit, pollution-insécurité-dépréciation immobilière, hélicoptère EDF, projet péage et surtout nouveau projet : allongement de la piste.

ROCHEFORT-DU-GARD

La 24^e Balade des primeurs débute jeudi au halles de Nîmes

L'association Côtes du Rhône rive droite organise l'événement.

Un grand coup de chapeau à ces hommes et ces femmes du Gard qui pour la 24^e fois vont sortir le 16 novembre prochain le vin nouveau de ce millésime des Côtes du Rhône si délicat", annonçait Alain David, président de l'association Côtes du Rhône rive droite qui dès jeudi sera un des ambassadeurs du nouveau millésime. Un événement qui prône un certain art de vivre et qui attire près de 60 000 visiteurs avec en point d'orgue le week-end des 18 et 19 novembre.

Déguster les produits

Un événement enofestif de la rive droite des CDR où chacun peut, en famille ou avec des amis, rencontrer les vigneronnes, déguster les produits du terroir de la région.

Un moment privilégié pour découvrir les différents millésimes dont ceux médaillés et étoilés et ainsi compléter sa cave à l'approche des fêtes de Noël. CDR régional, Village, Village avec non de commune, cru



Pierre Papalardo, Alain David, Michel Hermet et Dominique Roger ont présenté la 24^e édition de la Balade du primeur.

/PHOTO DR

en Lirac ou encore Tavel, le primeur est prêt à pousser les portes des caves et caveaux et à se laisser embarquer vers de nouvelles expériences sensorielles. Une manière aussi de découvrir le patrimoine vert de cette Côtes du Rhône gardoise si diversifiée, de mieux connaître le métier de vigneron, ces faiseurs d'arômes et de saveurs.

15 caves, domaines et Châteaux participent à cette belle fête ainsi que 16 restaurants qui vendredi 17 novembre

concocteront pour l'occasion des mets en accord avec la symphonie des primeurs. "Malgré une année où la vigne n'a pas été épargnée (sécheresse oblige), le résultat aujourd'hui est assez remarquable. En effet, les premiers flacons dégustés laissent une impression très agréable. Avec une robe un peu soutenue et brillante, un nez présent mais qui demande à développer les arômes de fruits rouges et une bouche légèrement acidulée, ces Primeurs 2017 enchanteront vos

repas", conclut l'épicurien Alain David. La balade des primeurs est soutenue par l'agglomération du Gard rhodanien, le Conseil départemental du Gard, le Conseil régional Occitanie midi Pyrénées, et Sud de France.

C.C.

Pour connaître le programme détaillé de ce week-end, les caves, domaines, château et restaurants partenaires de ce grand moment de gastronomie automnale rendez-vous sur www.labaladeduprimeur.com

VILLENEUVE-LEZ-AVIGNON

Partenariat entre le collège et un club entreprise

L'initiative : un club entreprise signe un partenariat avec le Collège Le Mourion. Les enseignants et les familles connaissent bien les difficultés que les collégiens rencontrent à l'heure d'effectuer le fameux stage d'observation en entreprise des 3^e au mois de décembre.

"On le sait, il est toujours difficile de trouver son stage", souligne le principal Thierry Bruyère-Isnard. "Il faut que les élèves soient audacieux et qu'ils n'hésitent pas à faire leur stage dans un métier qui leur plaît". Aussi, lorsqu'il a été contacté par

Eve Da Costa, présidente du Business Club de Villeneuve lez Avignon, il a été agréablement surpris de la démarche.

"C'est la première fois que les chefs d'entreprise me proposent d'aider les élèves à trouver un lieu de stage", apprécie le principal. "Il y a quelques élèves sans solutions, ils seront mis en contact en début de semaine avec le Club entreprise".

Un premier pas qui ouvre la route d'un beau partenariat puisque, l'année prochaine, les protagonistes ont prévu de renforcer ce lien.



Eve Da Costa, présidente du Business Club de Villeneuve et Thierry Bruyère-Isnard, principal du collège.

/PHOTO J.M.-C.

Les microbes dans notre assiette, le directeur de l'Inra Avignon en parle

Les microbes sont partout : dans l'eau, dans l'air, sur le sol, sur la peau, sur les objets, dans le corps (chaque être humain a 10 000 milliards de bactéries dans son tube digestif)... et dans nos assiettes. "Nous ingérons quotidiennement, le plus souvent sans le savoir, des milliers de micro-organismes présents naturellement dans nos aliments", rappelle Frédéric Carlin, chercheur à l'INRA. Mais c'est quoi au juste un microbe? Doit-on en avoir peur? "On ne peut pas vivre sans microbe", répond le scientifique. Malgré leur mauvaise réputation, ils ne sont pas tous nocifs. Certains d'entre eux sont capables de nous rendre malades, parfois gravement quand ils sont à l'origine de toxico-infections alimentaires, d'autres encore sont une menace pour la sécurité de nos approvisionnements alimentaires. Heureusement, les accidents sont relativement rares même s'ils suscitent d'abondants commentaires : il y a peu d'espèces réellement dangereuses pour l'homme. La plupart d'entre eux sont utiles pour l'homme



Frédéric Carlin est directeur de recherche à l'Inra d'Avignon, Unité sécurité et qualité des produits d'origine végétale. /PH.M.-C.

comme ceux utilisés pour la fabrication d'aliments (bière, fromages) mais aussi dans les biotechnologies (production d'antibiotiques et autres principes actifs). Nous avons appris à les connaître pour disposer d'une alimentation saine sur le plan microbiologique tout en étant attrayante. Quels sont les grands principes qui font que nos aliments sont sains? Comment choisir des produits non

dangereux pour la santé, dotés d'une bonne qualité sensorielle et nutritionnelle? La présentation illustrera les principales questions soulevées par les micro-organismes dans notre alimentation et les stratégies et technologies mises en œuvre pour nous protéger.

Vendredi, 20h30, centre Ymca, chemin de la justice. Entrée gratuite. Repas à 19h (15€, sur inscription).

CHABAS
Véhicules industriels & utilitaires

Offrez-vous l'original plutôt que la copie



LE PLUS PERFORMANT DE SA GÉNÉRATION

■ CHÂSSIS & SUSPENSIONS POIDS LOURDS ■ ROBUSTESSE À TOUTE ÉPREUVE ■ FIABILITÉ

www.chabas-vehicules.fr
04 90 32 90 79

Daily Iveco
Un véhicule conçu pour durer